

24Jam

Dukung Agar Pemilu Berjalan Lancar dan Aman, Pj Walikota Salatiga Pimpin Apel Kesiapsiagaan Pasukan Satlinmas

Agung widodo - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Feb 7, 2024 - 00:40



Penjabat (Pj) Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani Pimpin Apel Gelar Pasukan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) di halaman Pemkot, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Selasa (06/02/2024).

SALATIGA- Perwakilan petugas [Satlinmas](#) yang berjumlah 460 orang yang akan bertugas di pelaksanaan [Pemilu tahun 2024](#) tampak gembira, pasalnya Penjabat (Pj) Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani menyalami satu-satu petugas tersebut pada apel gelar pasukan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) di halaman Pemkot, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Selasa (06/02/2024).

Yasip Khasani pun berdialog dengan salah satu petugas linmas, Joko Manjukono

yang sudah berusia 70 tahun. Dirinya meminta agar para petugas ini bisa menjaga kesehatan dan menjaga pelaksanaan Pemilu agar lancar dan aman.



"Pemerintah siap mengamankan Pemilu tahun 2024, insyaallah Linmas sehat semua dan kami akan menyediakan sarana prasarananya baik itu tenaga kesehatan dan faskesnya di seluruh wilayah TPS pada H-3 sampai H+3, karena kita tidak ingin kejadian tahun 2019 terulang. Tentunya dengan berkumpul seperti ini ada penyamaan persepsi diantara semua Linmas, karena mereka itu mengamankan proses sebelum, saat pencoblosan dan sesudah pencoblosan," jelas Yasip.

"Kota Salatiga sendiri tahun 2024, memiliki 1.420 personil Satlinmas dengan mengenakan seragam baru dan akan bertugas di 652 Tempat Pemungutan Suara (TPS) Kota Salatiga sebagai garda terdepan dalam menjaga ketertiban, dan keamanan penyelenggaraan Pemilu di TPS," tandasnya.

Menurut Yasip, kesiapsiagaan dan kewaspadaan Satlinmas harus disiapkan dengan baik untuk menghadapi kerawanan kamtibmas yang akan berpotensi mengganggu proses pemungutan dan penghitungan suara dan Satlinmas harus netral.



“Yang tidak kalah penting adalah agar seluruh Satlinmas dapat mengedepankan netralitas. Netral disini bukan berarti bukannya tidak memilih, silakan menggunakan hak pilih secara bertanggung jawab, sesuai dengan pilihan masing-masing, tetapi harus netral dalam menjalankan tugas sebagai Satlinmas yang tidak berpihak/condong kepada peserta/ kepentingan tertentu,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pemkot